



## Vêtements oubliés au collège

publié le 24/06/2011 - mis à jour le 20/03/2015

---

De nombreux vêtements sont oubliés au collège par vos enfants tout au long de l'année (pulls, survêtements, chaussures, blousons...). Ils sont à votre disposition, et vous pouvez venir les rechercher dans l'établissement, dès à présent.

Les vêtements ne sont pas conservés d'une année sur l'autre. Ils sont donnés à des associations caritatives. Merci de vous manifester très rapidement auprès de la vie scolaire si vous êtes concernés.



**Académie  
de Poitiers**

*Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.*

*Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.*